



АКЦІОНЕРНЕ ТОВАРИСТВО "СУМСЬКИЙ ЗАВОД НАСОСНОГО ТА ЕНЕРГЕТИЧНОГО МАШИНОБУДУВАННЯ «НАСОСЕНЕРГОМАШ»  
(АТ «СУМСЬКИЙ ЗАВОД «НАСОСЕНЕРГОМАШ»)  
Привокзальна площа, 1, м. Суми, Україна, 40011

"СИАНА ЕЛЕКТРИК" ЕООД  
ОФИЦІАЛЕН ПРЕДСТАВИТЕЛ на  
АО «СУМСЬКИЙ ЗАВОД "НАСОСЕНЕРГОМАШ"  
[www.sianaelectric.com](http://www.sianaelectric.com)

JOINT STOCK COMPANY "NASOENERGOMASH PUMP & POWER  
ENGINEERING WORKS SUMY"  
(JSC "NASOENERGOMASH SUMY")  
1, Pryvokzalna Square, Sumy, Ukraine 40011

Phone +380 (542) 70 00 44 Fax: +380 (542) 70 00 45  
e-mail: [info@nempump.com](mailto:info@nempump.com) web: [www.nempump.com](http://www.nempump.com)  
State reg. No. 05785448



24.01.2023 № 48-03/000902

На \_\_\_\_\_ від \_\_\_\_\_

To whom it may concern

## СЕРТИФИКАТ ПРЕДСТАВИТЕЛЯ

Акционерное общество «Сумский завод насосного и энергетического машиностроения «Насосэнергомаш» (АО «Сумский завод «Насосэнергомаш»), г. Сумы, Украина в лице председателя правления Ковтуна Александра Николаевича, действующего на основании Устава Общества, настоящим удостоверяет, что «Сиана Электрик» ЕООД», 1404, гр. София, бул. Болгария № 81 В, этаж 2, офис 6, Республика Болгария, в лице директора Комаровой Аллы Геннадьевны, имеет статус **единственного официального представителя** АО «Сумский завод «Насосэнергомаш» по поставкам насосного оборудования на объекты Республики Болгария.

При этом АО «Сумский завод «Насосэнергомаш» обеспечивает выполнение фирменных гарантийных обязательств по поставкам продукции через «Сиана Электрик» ЕООД».

Настоящий Сертификат единственного официального представителя выдан 24.01.2023 г. в городе Сумы и действителен до 24.01.2025 г., без права передоверия.

Joint Stock Company "NASOENERGOMASH Pump & Power Engineering Works Sumy"

(JSC NASOENERGOMASH), Sumy, Ukraine, in the person of Chairman of the Management Board Mr. Oleksandr N. Kovtun, acting with the authority of the Statute, hereby certify that «Сиана Электрик» ЕООД», 1404, Sofia, Bulgaria blvrd № 81 В, floor 2, office # 6, Republic of Bulgaria

In the person of director Mrs. Alla G. Komarova are the official exclusive representative company of JSC NASOENERGOMASH for supply pump equipment to Republic of Bulgaria.

Herewith JSC NASOENERGOMASH provide firm guarantee obligations for production supplied through «Сиана Электрик» ЕООД».

The present Certificate of official exclusive representative company issued 24.01.2023 in Sumy and valid till 24.01.2025 without transfer rights to third persons.

Заличено на основание ЗЗЛД

Oleksandr N. Kovtun, Chairman of the Management Board  
Н. Ковтун, Председатель правления

ВЯРНО С  
ОРИГИНАЛА

Заличено на  
основание ЗЗЛД